

## Transcripción audio Erika Palma, gerente del IBAL

Me hacía énfasis en los datos exactos del avance en ejecución del proyecto Acueducto Complementario, el avance exacto se lo mencioné en mi intervención donde le dije que la fase 1 y fase 2 va en 85% de ejecución, que tiene aproximadamente más de 25 mil metros lineales de tubería con los 12 viaductos, lo mencioné en la intervención, plazo de ejecución o tiempo de ejecución que hace falta para cerrar la funcionalidad del proyecto sería para agosto del 2023.

La fase 3 del Acueducto Complementario, la fase 3 tiene los recursos garantizados y están por el orden de los \$15.800 millones y la fecha estipulada para culminación o terminación con esos siete frentes de trabajo que les mencione, que les mostré la fotografía de la tubería que ya llegó del frente 1 y del frente 2, que les mostré la tubería ya está en el sector de Miramar en el predio del IBAL, en el tanque de almacenamiento, iniciamos obras ahorita a finales de julio estamos ya esperando que llegue maquinaria, personal, las vinculaciones laborales para arrancar obra y desde luego estaríamos culminando en diciembre de 2023, los 7.02 kilómetros que contempla esta línea de conducción.

La fase 4 planta es el proyecto de la planta de tratamiento de Boquerón, que llevamos una ejecución del 54%, tiempo de ejecución diciembre del 2023, vamos en muy buen porcentaje de ejecución y vamos a ver si podemos terminar antes de tiempo de acuerdo a la ejecución que venimos teniendo trabajando día y noche con el personal de este proyecto.

Avance de Almarin Samoa, nosotros habíamos hecho un compromiso con la comunidad e íbamos a vincular el constructor que nos llevó a incurrir o al principio en ese problema, el constructor nunca tuvo a bien llevar a cabo este convenio para solucionar el problema pero más sin embargo el señor alcalde,

Andrés Hurtado, si tiene una tutela y el IBAL está inmerso en una acción popular porque está por fuera del perímetro de la empresa y la Secretaría de Ambiente y Gestión del Riesgo le hizo entrega al IBAL de la tubería de 2.900 metros lineales de tuberías de 6 pulgadas, ya que al día de hoy tenemos la topografía, el personal, la maquinaria, para que en los próximos días iniciemos la instalación, este es un proyecto sencillo que no va a durar más de dos meses son 1.900 metros lineales en tubería de seis pulgadas.

Recursos garantizados del Acueducto Complementario sí y lo dije también en la intervención, les hable de las fuentes de financiación tanto del municipio, tanto el IBAL con recursos propios y tanto el municipio a través de plusvalía para un total de \$88.950 millones y hoy están garantizados a través del CDP de registros presupuestales amarrados por los contratos de obra que son cuatro y los tres contratos de interventoría; con estos recursos llevar a la culminación y finalización de proyecto de Acueducto Complementario.